



**MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA  
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM  
PENGADILAN TINGGI DENPASAR  
PENGADILAN NEGERI SINGARAJA**

Jalan Kartini No. 02 Singaraja, Kec. Buleleng, Kab. Buleleng, Bali 81116  
Telp (0362) 21445 - Fax : (0362) 26447. [www.pn-singaraja.go.id](http://www.pn-singaraja.go.id), [pn singlaraja@yahoo.co.id](mailto:pn singlaraja@yahoo.co.id)

Nomor : 952 /PAN.PN.W24-U2/HK.02.4/III/2024

26 Maret 2024

Lampiran : 1 ( satu ) gabung

Perihal : Mohon bantuan untuk mengumumkan  
Panggilan Sidang kepada Tergugat  
Perkara Nomor : 129/Pdt.G/2024/PN Sgr

Yth. Bupati Buleleng  
di –  
Singaraja

Melalui surat ini dengan hormat kami mohon bantuan untuk mengumumkan Panggilan Sidang kepada Tergugat Perkara Perdata Nomor : 129/Pdt.G/2024/PN. Sgr, serta kami lampirkan Surat Panggilan serta Surat Gugatan ini untuk diumumkan yang ada di Kantor Bupati Buleleng, agar diketahui oleh Masyarakat luas karena **Gregorius Tamonob**, dahulu bertempat tinggal di Jalan Pulau Buton Asrama Senapan Kipan B Kubujati, Kelurahan Banyuning, Kecamatan Buleleng, Kabupaten Buleleng dan saat ini tidak diketahui tempat tinggalnya diseluruh Wilayah Republik Indonesia, Supaya datang menghadap persidangan pada Pengadilan Negeri Singaraja, Jalan Kartini No. 2 Singaraja pada hari Senin tanggal 29 April 2024, Pukul 10.00 Wita yang selanjutnya disebut sebagai Tergugat dalam perkara antara :

Komang Ayu Mahariani Sebagai Penggugat;

Lawan

**Gregorius Tamonob** Sebagai Tergugat

Demikian kami mohon, atas bantuan serta kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.



Panitera,

SJARIFUDIN RASJID

DITERIMA OLEH BAGIAN UMUM SETDA  
KAB. BULELENG  
Pada tanggal: 26 3 24  
Pencatatan: 979  
Tanda tangan: [Signature]

**RELAAS PANGGILAN KEPADA TERGUGAT**  
Nomor. 129/Pdt.G/2024/PN Sgr

Pada hari Selasa tanggal 26 Maret 2024 saya Made Arnawa Jurusita pada Pengadilan Negeri Singaraja, atas perintah Hakim Ketua dalam perkara perdata Nomor 129/Pdt.G/2024/PN Sgr Tanggal 19 Februari 2024;

**TELAH MEMANGGIL**

**Gregorius Tamonob**, bertempat tinggal di Jalan Pulau Buton Asrama Senapan Kipan B Kubujati, Kelurahan Banyuning, Kecamatan/kabupaten Buleleng, Banyuning, Buleleng, Kabupaten Buleleng, Bali, dan saat ini tidak diketahui tempat tinggalnya diseluruh Wilayah Republik Indonesia yang selanjutnya disebut sebagai **Tergugat** ;

untuk menghadap sidang Pengadilan Negeri Singaraja yang diselenggarakan di:

Jalan : Jalan Kartini No. 2;

Hari : Senin;

Tanggal : 29 April 2024;

Pukul : 10.00 WITA;

dalam perkara perdata antara:

Komang Ayu Mahariani Sebagai Penggugat;

Lawan

Gregorius Tamonob Sebagai Tergugat;

Panggilan ini saya jalankan di tempat tinggal/kediaman Tergugat sebagaimana alamat dalam surat gugatan karena alamat tidak diketahui maka saya laksanakan melalui Kantor Bupati Kabupaten Buleleng yang diterima Staf Hukum Sekda Kab. Buleleng

Selanjutnya saya telah meninggalkan dan menyerahkan kepadanya sehelai relaas panggilan dan surat gugatan ini

Demikian relaas panggilan ini dibuat dan ditandatangani oleh saya serta ;



Made Arnawa

